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新潟市立南浜中学校

校長 坂井 孝

より良い南浜中へ
新生徒会長 後藤 健太

来年度の生徒会では、生徒全員が笑っ

て楽しく過ごせる学校を目指します。そ

のために、今までになかった新しい取組

や全校を巻き込んだイベントを行ってい

きます。全校生徒が学年に関係なく交流

する機会を増やし、絆を深めます。前年

度から継続すべき所は継続し、課題は改

善することで、グレードアップした南浜

中学校にしたいです。

生徒会長として、全校生徒や学校のた

めに、一生懸命頑張ります。

目標に取り組み成長につなげる 新生徒会副会長 田辺 美心翔

私が生徒会活動で頑張っていきたいことは、全員の意見を取り入れ、学校がより良くなるような決

断をすることです。そのために積極的に話し合いに参加したり、仕事に忘れず取り組むようにしたり

していきたいです。また１人で決断するだけでなく、生徒会の人達ときちんと情報を共有して、全校

が楽しめる活動をつくっていきたいです。そして学校を過ごしやすくすることで、自分の成長にも繋

げていけるように、最後まで諦めずに取り組んでいきたいです。

生徒会副会長として 新生徒会副会長 大滝 世羅

来年度の生徒会活動では、誰とでもコミュニケーションを取れる南浜中を目指します。そのような

学校にするために全校のみんなと関わる場所を多くもうけたり、学年対抗形式で競い合うことで挨拶

をより活性化する活動を多く取り入れたりしていきたいと思います。前年度の生徒会活動では、関わ

る場を設けても、学年ごとに集まってしまうことが多く見られたので、関わる場を設けることは継続

していきますが、他学年ともっと関われるような企画を実施していきます。

生徒会の一員ととして 新生徒会書記長 引木 すみれ

私はみんなが気持ちよく過ごせる学校をつくっていきたいです。そのために私は、南浜中の魅力に

もっと気づくことから始めたいです。私は一人一人の顔や名前を知っているという魅力が南浜中には

あると思います。しかし、他にも南浜中の魅力はたくさんあると思います。そこに気づけたらみんな

が気持ちよく過ごせる学校を実現できます。そして、生徒会の一員として信頼される書記長になれる

よう頑張ります。

三年生になるまでに頑張ること 新応援団長 長谷川 快進

僕は一人一人が活発に過ごせる南浜中を目指します。そんな学校を実現するために、全校が進んで

活動してくれるようなイベントやあいさつ運動を行い、僕の目指す南浜中を実現させていきたいです。

ぼくが応援団長として頑張っていきたいことは、みんなのお手本になることです。正直僕は、他の生

徒会メンバーと比べて「自分は劣っている」と考えています。そこで、三年生になるまでの約一ヶ月

で、他の生徒会メンバーに追いつけるように頑張りたいです。

新生徒会役員認証式新生徒会役員認証式

これからの社会をよりよく生きぬくための資質・能力を育むために、生徒会活動はとても重要です。全
校生徒を巻き込み、じっくり話し合いをしながら新たな南浜中を創造し、生徒全員で実現させましょう！
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１月は、地域の方々や外部の方々からご来校いただき、各学

年でさまざまな学びに取り組みました。１年生は地域の方々と

ともに認知症サポーター養成講座を実施しました。（写真上段）

始めに認知症に関する基礎知識を包括支援センターの方々から

話をしてもらい、その後認知症の人と家族の会副代表の等々力

務様のお話を伺いました。そして、具体的な事例についてどう

対応すればよかったのか、地域の方々と生徒で話し合いました。

２年生はデートＤＶ防止セミナーを実施しました。（写真中

段）ＮＰＯ法人女のスペースにいがた石井沙織様から、デート

ＤＶの概略や防止のための考え方をご講義いただきました。途

中で先生方の寸劇もあり、楽しく学ぶことができました。

３年生は新潟北ライオンズクラブによる薬物乱用防止教室を

実施しました。内容も年々アップグレードされ、今回はオーバ

ードーズの問題やＳＮＳによる薬物の拡散等についての話もあ

りました。また、生徒は誘われたときにどう断るかのロールプ

レイも行い、薬物乱用防止の実践力も身に付いたのではないか

と思います。どの学年の学習もこれからの社会を生きていく上

で重要な内容です。自分がどのように行動すべきかをしっかり

学ぶことのできたそれぞれの講座だったと思います。

冬休みの宿題：短期目標の設定と目標達成のための実践事項

上段１年生、下段２年生、左側重要語句、右側頻出語句

テキストマイニングの結

果、１年生の重要語句は「あ

う」でした。これは自分に

あった勉強法の意味合いの

ようです。２年生の重要語

句は「すきま時間」でした。

時間を有効に使うという意

味合いかと思われます。頻

出語句では１，２年生とも

勉強、関連ワードにメディ

アやゲームがありました。

動詞では「できる」が上位

に入っています。詳細な分

析と３年生の分析は、後日

当校ホームページに掲載する予定です。 隠居爺の独り言

２月の予定 いつまでもあると思うな親と金。勤倹節約の

５(月) 全校朝会、学習強調週間(～９(金)) 教訓ですが、隠居爺的な発想を１つ。普段当た

７(水) 学校保健委員会 り前にいる人が突然いなくなる、いつも当たり

９(金) 中央委員会 前にあるものがなくなる、その時人間はその有

１４(水) 班長推進日 り難さを痛感する、だから、普段から当たり前

１５(木) 専門委員会、ＰＴＡ三役会､評議員会 のことに感謝することが大切だと思っています。

１９(月) 生徒朝会、５限ｷｬﾘｱﾊﾟｽﾎﾟｰﾄ記入 このことは、当たり前を褒めることにもつな

２２(木) 第４回学校運営協議会 がります。とかく我々はダメなことに叱責し、

２６(月) ５限学びのリフレクションタイム よくできれば褒めるという行為を繰り返してい

部活動休止日 ５、１３、１９、２６ ますが、できて当たり前のことを褒めていかな

ＳＣ ５(月)ＡＭ，２６(月)ＡＭ いと、当たり前のレベルは上がらないでしょう。
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